

PUBLIK

Kontrol inflasi jelang Idul fitri Dandim 1401/Majene Sidak pasar sentral Majene

M Ali Akbar - SULBAR.PUBLIK.CO.ID

Mar 25, 2023 - 15:27



Majene - Dalam rangka menyambut bulan suci ramadhan, Dandim 1401/Majene bersama dengan Forkopimda Kabupaten Majene turut serta melaksanakan kegiatan Sidak Harga Pasar menjelang bulan suci Ramadhan dan hari raya Idul Fitri 1444 H Tahun 2023, kegiatan tersebut yang dilaksanakan bertempat Kelurahan Banggae, Sabtu (25/03/2023).



Kegiatan tersebut bertujuan untuk mengontrol Inflasi di tingkat Kabupaten Majene guna mengatasi perkembangan Inflasi, sehingga kondisi harga bahan pokok tetap terjaga dengan baik.

Selain itu, dengan adanya sidak pemantauan pasokan, kesediaan bahan pangan pokok strategis, dan harga menjelang Idul Fitri tetap terjaga stabil.



Bupati Majene, Bpk H Andi Achmad Syukri S.E.,M.M mengatakan perlu adanya sistem kontrol oleh stakeholder Pemerintah Daerah maupun Pusat beserta

jajaran Forkopimda untuk mencegah dan mengurangi dampak inflasi yang menyebabkan terganggunya harga dan tata kelola distribusi pangan.

Termasuk pengelolaan stok pasca panen merupakan kunci menjaga kestabilan komponen di saat menjelang Idul Fitri, terkait dengan langkah yang telah diambil oleh Pemerintah Daerah saat ini yaitu untuk menstabilkan harga bahan pokok serta akan terus mengatasi Inflasi terkait kenaikan harga pangan.

Sedangkan Dandim 1401/Majene menambahkan Sidak ini dilakukan untuk mengecek secara langsung ketersediaan dan stabilitas harga barang khususnya bahan pokok menjelang perayaan idul fitri Tahun 2023.



Kita harus melihat langsung situasi di pasar untuk menjamin bahwa barang kebutuhan masyarakat itu semuanya tersedia di pasar dan harganya tidak terlalu tinggi menjelang idul fitri 2023" ujar Dandim 1401/Majene.

Dandim 1401/Majene juga menjelaskan, ketersediaan pangan dan akses ekonomi serta akses fisik harus selalu diwujudkan, karena ketahanan pangan juga mensyaratkan adanya stabilitas. Pangan juga merupakan Komoditas Strategis, Ekonomis dan Politis. Persoalan kesejahteraan berarti juga persoalan ekonomi dalam hal ini pangan adalah salah satu indikator dari kesejahteraan.

"Oleh sebab itu secara spesifik, kita berharap kepada semua pihak terutama pelaku usaha untuk dapatnya menstabilkan harga kebutuhan pokok masyarakat dan jangan menimbun barang kebutuhan pokok yang sangat diperlukan masyarakat" pungkas Dandim 1401/Majene.

Turut hadir saat sidak yakni Kapolres Majene (diwakili), Kajari Majene (diwakili) Kadis Koperasi, Disperindak, Ibu camat Banggae dan staf terkait lainnya.